

Abg. Kehlenbach stellte durch Nachfrage an die anwesenden Mitglieder fest, dass sie das an Lebensjahren älteste Mitglied sei. Daraufhin eröffnete sie als Altersvorsitzende die Sitzung und begrüßte die Ausschussmitglieder. Sie gab ihrer Hoffnung Ausdruck, dass der Ausschuss in den kommenden Jahren gut und konstruktiv zusammen arbeiten möge, um dem Anspruch des Ausschusses gerecht zu werden, für Kinder und Jugendliche, die in unserer Gesellschaften nicht immer die beste Lobby hätten, Vertreter und Fürsprecher zu sein.